



RENCANA TINDAK LANJUT

AUDIT MUTU INTERNAL

UIN RADEN FATAH PALEMBANG

TAHUN 2022




UIN Raden Fatah Palembang

Jalan Prof. KH Zainal Abidin Fikri KM 3.5 Palembang (Kampus A)

Jalan Pangeran Ratu No 475 Kec. Jakabaring Palembang (Kampus B)

 <https://radenfatah.ac.id/>

 (0711)354668

 uinrafahpalembang

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah memberi kekuatan, kesehatan dan kemudahan sehingga kegiatan tindak lanjut audit mutu internal pada tahun 2022 ini dapat terlaksana dengan baik. Tindak lanjut audit ini disiapkan berdasarkan pada hasil wawancara dan pengecekan dokumendi program studi yang diaudit. Laporan tindak lanjut audit mutu internal ini merupakan penugasan dari siklus sistem penjaminan mutu internal dan akan dijadikan sebagai baseline data untuk Meningkatkan kepatuhan terhadap kriteria yang ditetapkan.

Hasil ini juga akan dijadikan informasi untuk menyusun kebijakan universitas dalam pencapaian visi misi di program studi dan fakultas. Demikianlah laporan ini dibuat untuk disajikan sebagai dokumen pelaksanaan tindak lanjut audit mutu internal. Kami mengucapkan terima kasih kepadasemua pihak yang telah membantu terlaksananya kegiatan ini, semoga memberi manfaat untuk peningkatan mutu di program studi dan fakultas.

Palembang, 25 September 2023
Kapus Audit dan Pengendalian
Mutu Akademik



Muhamad Afandi

BAB I

PENDAHULUAN

Pendidikan diyakini sebagai sarana paling tepat untuk membangun peradaban sebuah bangsa. Keyakinan ini sudah dibuktikan oleh bangsa-bangsa di dunia bahwa kemajuan peradaban yang diperoleh tidak lepas dari pendidikan yang dilakukan. Karenanya, pendidikan kemudian ditempatkan pada posisi strategis bagi sebuah bangsa yang sedang mengembangkan peradaban dan kualitas hidup warganya. Hal ini kemudian mendorong kesadaran kolektif untuk mengelola pendidikan secara lebih sistematis dan profesional sehingga dapat memberi hasil serta manfaat bagi tujuan utama berbangsa dan bernegara. Pendidikan diselenggarakan dengan berbagai strategi, instrumen, dan metode yang memungkinkan warganya dapat berpartisipasi di dalamnya yang secara tidak langsung berkontribusi bagi upayanya mencapai suatu peradaban tertentu. Sebagai sebuah sarana, pendidikan memiliki berbagai sistem dan perangkat teknis dalam penyelenggaraannya. Sistem dan perangkat teknis ini digunakan untuk memastikan dan memberi penjaminan mutu kepada pelaku-pelakunya mencapai standar mutu yang ditetapkan.

Untuk mengetahui standar mutu yang ditetapkan berjalan dan menjadi pedoman bagi penyelenggara pendidikan maka diperlukan audit mutu baik secara internal maupun eksternal. Audit Mutu Internal (AMI) merupakan penilaian yang dilakukan oleh lembaga secara internal atas kebijakan dan prosedur yang dijalankan. Sementara Audit Mutu Eksternal (AME) merupakan penilaian lembaga oleh pihak lain di luarnya. Secara umum, audit adalah serangkaian kegiatan yang sistematis, independen, dan terdokumentasi untuk memperoleh bukti audit (audit evidence) dan mengevaluasinya secara objektif untuk menentukan sejauh mana kriteria audit (audit criteria) terpenuhi. Audit internal disebut juga first party audit karena dilakukan oleh internal lembaga. Bagi lembaga yang telah menerapkan sebuah sistem manajemen mutu, audit internal merupakan salah satu kegiatan wajib yang harus dijalankan oleh lembaga (klausul 9.2 Audit Internal ISO 9001:2015).

Kriteria audit pada Audit Mutu Internal, yang diperiksa adalah seputar kebijakan, prosedur atau persyaratan yang dijadikan rujukan. Audit Mutu Internal bertujuan untuk memeriksa sejauh mana organisasi menerapkan sistem manajemen

mutu di lingkungan organisasinya, memeriksa kesesuaian penerapan dengan persyaratan sistem manajemen mutu, menilai gap antara organisasi dengan standar mutu yang diterapkan.

UIN Raden Fatah sebagai lembaga pendidikan tinggi memiliki kepentingan untuk mengukur kinerja lembaga, unit, dan perangkat kerja pendukungnya. Audit Mutu Internal menjadi salah satu instrumen evaluasi yang diberlakukan untuk menemukenali (assesment), mendiagnosa, dan memetakan persoalan dan capaian kinerja dalam satu periode tertentu.

Dalam konteks di atas, Audit Mutu Internal di UIN Raden Fatah diselenggarakan dengan tujuan utama meningkatkan kinerja lembaga memberikan pelayanan pendidikan kepada penggunanya. Penyelenggaraan Audit Mutu Internal yang bersifat periodik memberi gambaran secara gradual perkembangan dan perubahan antartahap. Kesenambungan Audit Mutu Internal membantu para stakeholders UIN Raden Fatah merancang capaian kinerja secara sistematis dan kohesif.

BAB III
MONITORING RENCANA TINDAK LANJUT AUDIT MUTU INTERNAL
TAHUN 2022

	KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH PALEMBANG LEMBAGA PENJAMINAN MUTU Jalan Pangeran Ratu, 5 Ulu, Kecamatan Jakabaring Kota Palembang Gedung Kantor Pusat Administrasi Lantai 4 Website : https://lpm.radenfatah.ac.id Email : lpm_uin@radenfatah.ac.id
FM-03/RTM/01	MONITORING RENCANA TINDAK LANJUT AUDIT MUTU INTERNAL
	Hal Hal. 4 dari 5

MONITORING RENCANA TINDAK LANJUT AUDIT MUTU INTERNAL
TAHUN 2022

NO	LINGKUP RTL	*M	*MP	*BM	*MY	STATUS	Bukti Tindak Lanjut
1	Melaksanakan sosialisasi tim MBKM dan pedoman kurikulum MBKM UIN Raden Fatah Palembang	V				CLOSE	https://rb.gy/zuu7op https://rb.gy/6lf12b
2	Melakukan sosialisasi implementasi MBKM UIN Raden Fatah Palembang	V				CLOSE	https://uinrf.id/6mGRv https://uinrf.id/lv9md
3	Melaksanakan workshop kurikulum MBKM UIN Raden Fatah Palembang	V				CLOSE	https://rb.gy/fh6c9a
4	Menggunakan aplikasi merdeka belajar PTKI Kementerian Agama	V				CLOSE	https://merpati.kemendiknas.go.id/
5	Melaksanakan kerjasama pemenuhan hak mahasiswa untuk belajar di luar kampus UIN Raden Fatah Palembang	V				CLOSE	https://uinrf.id/hEPGj https://uinrf.id/RCTcF

Berikan tanda centang jika:

- * M : Memenuhi * MP : Melampaui
 * BM : Belum Memenuhi * My : Menyimpang

Palembang, 25 September 2023

Pengendali RTL



Muhamad Afandi, M.Pd.I

Penanggung Jawab RTL



Dr. Syahril Jamil, M.Ag.

BAB III

PENUTUP

Demikian laporan pelaksanaan Tindak Lanjut Audit Mutu Internal Tahun 2022. Diharapkan bahwa pelaksanaan tindak lanjut dapat lebih berkualitas baik. Harapan kita semua agar temuan AMI dapat segera ditindaklanjuti sesuai dengan waktu yang telah disepakati dan perbaikannya dapat menjadi hal yang berguna untuk pengembangan mutu universitas.

Di samping itu, diharapkan pula agar semua pihak yang berhubungan dengan aktivitas di tingkat universitas dapat menunjukkan partisipasinya pada pelaksanaan Tindak Lanjut Tindak Lanjut Audit Mutu Internal Tahun 2022 ini adalah salah satu cara untuk melakukan introspeksi diri atau evaluasi diri dalam penyelenggaraan kehidupan kampus yang lebih baik.



UIN Raden Fatah Palembang

Jalan Prof. KH Zainal Abidin Fikri KM 3.5 Palembang (Kampus A)
Jalan Pangeran Ratu No 475 Kec. Jakabaring Palembang (Kampus B)

 <https://radenfatah.ac.id/>

 (0711)354668

 uinrafahpalembang